

Antrag aus der Politik öffentlich Verfasser/in: Fraktion Liberale Liste - FDP	Nr.	VO/2022/4424 öffentlich
	Datum:	15.08.2022
Telefonzelle am Bahnhof		

Status	Gremium	Zuständigkeit
Öffentlich	Bürgerschaft der Hansestadt Wismar	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt, die alte Telefonzelle am Bahnhof in das Areal zu integrieren und einer sinnvollen Nutzung zuzufügen.

Begründung:

Die alte Telefonzelle am Bahnhof ist durch die Zeit sehr veraltet und unattraktiv geworden. Sie dennoch das erste, was bahnfahrende Touristen in Wismar sehen, wenn sie den Bahnhof verlassen. Die Telefonzelle wurde lange Zeit mit Plakaten beklebt, mit Farbe beschmiert oder anderweitig beschädigt. Mittlerweile dient sie zunehmend als Toilettenersatz.

Man könnte die Telefonzelle wiederbeleben und sie als Stück Geschichte betrachten oder sie, sofern die Sanierungs- und Instandhaltungskosten zu hoch sind, demontieren.

Anlagen: